

Noticiero

Quito será la sede de la Conferencia Internacional sobre Descentralización y Fortalecimiento de Gobiernos Locales en Iberoamérica



ROLAC - 22/02 - UN-Habitat, en colaboración con la Federación Latinoamericana de Ciudades, Municipios y Asociaciones de Gobiernos Locales (FLACMA) está organizando con el apoyo del Ministerio de Asuntos Exteriores de España una Conferencia Internacional sobre Descentralización y Fortalecimiento de los Gobiernos Locales.

La Conferencia tiene la finalidad de presentar las nuevas Directrices sobre este tema recientemente aprobadas por el Consejo de Administración de UN-Habitat y estudiar las posibilidades para una eficaz aplicación en el ámbito iberoamericano.

El evento tendrá lugar en Quito, Ecuador, del 2 al 4 de julio próximo y está dirigida tanto al nivel central como al local, en concreto a los ministerios encargados de administración territorial, modelo de estado y asuntos exteriores por un lado, y a las asociaciones de municipios y representantes de gobiernos locales por el otro.

Más información sobre este evento puede ser solicitada a:

Diana Lopez diana.lopez@unhabitat.org Tel +34 954 480-223

Ruth Pucheta pucheta@habitat-lac.org Tel: +55 21 3235-8550

¶

www.unhabitat-rolac.org